

ABSTRAK

Teresa Febriani, *Pengaruh Teman Sebaya Terhadap Kecerdasan Spiritual Remaja (Studi Kasus YABNI Yayasan Bening Nurani di Tanjungsari Sumedang)*

Pada usia menginjak remaja mereka sudah mulai mencari jati dirinya, pada usia ini remaja lebih cenderung mengikuti dan terpengaruh oleh teman sebayanya. Pentingnya berteman dengan orang yang dapat membawa remaja pada hal-hal positif sangatlah diutamakan, terutama bila lingkungan sebagian besar bersama dengan teman sebaya dan menghabiskan waktu dengan teman sebaya. Diera sekarang banyak sekali remaja yang salah dalam bergaul sehingga membawa pengaruh negatif bagi remaja, pentingnya remaja mempunyai kecerdasan spiritual yang baik sehingga membuat mereka dapat membedakan yang benar dan yang salah, maka sangatlah penting berteman dengan teman yang dapat membuat kecerdasan spiritual remaja terasah, pengaruh teman sebaya sangat besar pada setiap individu. Maka sangatlah penting untuk mempunyai teman yang memberi pengaruh baik salah satunya kecerdasan spiritual. Karena kecerdasan spiritual sangatlah mempengaruhi seseorang dalam setiap sikap, perilaku, dan juga tindakannya.

Berdasarkan dari hal tersebut, maka penelitian ini bertujuan untuk dapat mengetahui pengaruh teman sebaya terhadap Kecerdasan Spiritual remaja YABNI (Yayasan Bening Nurani).

Penelitian yang dilakukan oleh peneliti ini dengan menggunakan penelitian kuantitatif yaitu suatu pendekatan yang dilakukan dengan proses pengukuran melalui cara kerja atau metode dengan menggunakan keterangan ataupun bahan dengan angka-angka, ini dilakukan dengan bertujuan sebagai menguji hipotesis yang telah ditetapkan. Dengan jumlah responden 45 orang.

Teman sebaya merupakan hubungan persahabatan yang umumnya terjadi oleh dasar saling ketertarikan dan aktivitas bersama yang bersifat timbal balik dan mempunyai sifat-sifat antara lain adanya pengertian, saling bantu, saling percaya. Sedangkan Kecerdasan Spiritual yaitu untuk dapat menempatkan perilaku dan juga hidup kita di dalam konteks makna yang lebih luas dan juga kaya, Kecerdasan untuk dapat menilai bahwa tindakan dan jalan hidup seseorang lebih bermakna dibanding dengan yang lainnya. Menurut Danah Zohar dan Ian Marshall Kecerdasan Spiritual yaitu landasan yang dibutuhkan untuk memfungsikan IQ dan juga EQ secara efektif.

Dari hasil yang sudah dilakukan oleh peneliti, dapat diambil kesimpulan yakni pengaruh teman sebaya terhadap kecerdasan spiritual remaja YABNI (Yayasan Bening Nurani) mempunyai hubungan yang bersifat positif dan juga saling mempengaruhi dengan didapatkannya nilai korelasi sebesar 0,653 yang menunjukkan bahwa pengaruh teman sebaya itu kuat terhadap Kecerdasan Spiritual remaja Yabni (Yayasan Bening Nurani)

Kata Kunci : Teman Sebaya, Kecerdasan Spiritual, Remaja Yayasan Bening Nurani (YABNI)